



Les prochains jours ne s'annonceraient pas très glorieux pour Ernest Obama Directeur de vision 4 télévision.

Quelques jours seulement après l'ancien bâtonnier Me Akere Muna qui dénonçait auprès d'une commission de l'Union Européen l'attitude jugée hostile d'Ernest Obama vis-à-vis des manifestants anglophones, cette fois c'est une pétition des journalistes ressortissants essentiellement du Nord-Ouest et du Sud-Ouest qui vient d'être déposée au Conseil National de la Communication (CNC) contre le dit journaliste.

On se souvient qu'au cours de l'émission « tour d'horizon » du 29 septembre 2017 le « dinosaure de l'information » avait ouvertement appelé le gouvernement à la répression face aux manifestations en zone anglophone. « Que le gouvernement arrête de jouer au malin avec ces terroristes, quand il s'agit de rétablir l'ordre et que vous été considéré comme terroriste, on vous tue. Que le gouvernement mette en place de mesures répressives fortes... » déclarait entre autre le presentateur de "club d'élites" sur vision 4 télévision

